

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団委員会
2019年5月18日版 新生第184号
<https://www.matsu8.info/>



ビーバー隊ニュース

◇ビーバー隊4月の活動は7日(日)ジャガイモの植え付けを行いました。貝の花第二公園に集まり副長の用意した地図を読んで目的の畑まで歩きました。ジャガイモの種イモを自分で土を掘り植え付けました。トウモロコシも少し植えましたのでお楽しみ。

続いて28日(日)は「ようこそビーバー」、みんなでバーベキュー大会をキャンプ場で行いました。自分で焼きたい物を持ち寄り豪華なバーベキューになりました。急遽丸山ベンチャー隊長の支援を頂き炭の準備や焼き方をお願いし美味しく食べることができました。ビーバー基地を作り、梯子渡り、ハンモック渡り、モンキーブリッジを森のアスレチックも楽しみました。この日は入隊希望の堀越君が遊びに来てくれて賑やかな集会となりました。5月はバスに乗って冒険、たくさんの友達に会う大会に参加する予定です。いつも楽しいビーバー隊は元気に遊びます。



ボーイ隊ニュース

◇4月の活動です。7日カブ隊から上進した秋山君、後藤君、高橋君、中村君、深澤君の5人の入隊式を行いました。みんな立派に「ちかい」をたてて初級になりました。3班体制総勢18名で活動していきます。入隊式を終えた週末の13日～14日は新入スカウト歓迎キャンプを行いました。カブ隊とは一味違うキャンプでしたね。新入スカウトたちもA型テントを設営して、立ちかまどを作ってと悪戦苦闘でしたが、先輩たちの心のこもった夕食に舌鼓を打って疲れも吹飛びました。

21日にはブラックジラフ班が筑波山登山でした。登りは傾斜もきつづくらい道のりでしたが、無事山頂にたどり着きました。山頂でのお昼ご飯がとてもおいしかったです。帰りはお昼を食べたこともあって足取りも軽やかに進み、元気に下山できました。そして、同日夜には、浄土真宗僧侶の照本さんを講師にお迎えして、信仰奨励章取得に向けての講話会です。「誠実な人とは、嫌なことでも真心をもって進んでできる人」「悪いことをしたら地獄に落ちる」「鬼は自分の中にある」「浄土とは悟りの世界」といったお話を伺いました。

◇5月の活動は、6日にオオカミ班のサイクリングです。小林班長が初級中村君に読書の指導をして市川動物園まで行きました。上り坂もものともせずにかいっぱいペダルをこいで、風を切って進みました。この後もパンサー班、ブラックジラフ班ともにキャンプの計画があります。今後の活動にもご期待ください。

団関係ニュース

◇4月13日(土)、4月度の団会議がハヶ崎市民センターで開催された。
◇4月13日(土)、4月度の団委員会が団会議終了後同じ市民センターにて開催されました。
☆各隊の活動報告・予定が承認された。

【松戸8団 団内研修会】

4月7日「基礎編」① 出席者(敬称略)
本山、高橋(伸)、高島(麻)、小林、中村(典)、横山(父)、上岡、相澤、倉岡、野村
4月28日「基礎編」②
榎谷、中村(幸)、植松、深澤、後藤、松宮、秋山(幹)、野村
この様な良い機会を是非有効にご利用ください。
今後、カッシュ村での実践編及び指導者向けを企画してゆきます。

【新倉庫基礎工事奉仕者】(敬称略)

GW初日の4月27日(土)、予てより懸案になっておりました、新倉庫の基礎工事にご奉仕頂きました。翌日は皆さん筋肉痛ではなかったですか？
有難うございました。もう一度仕上げ工事を実施しますので、ご協力の程お願い致します。
酒井、高橋(伸)、田中、小川、中村(幸)、倉岡、倉岡(祐)、野村



カブ隊ニュース

◇4月7日 カブ隊は、21世紀の森と広場で集会を行いました。新しい組長・次長になり、1組3名、2組4名の7名で活動してまいります。4月からスカウト達は学年も上がり、くまスカウトの5年生、しかスカウトの4年生に加え、この日ビーバー隊からスカウト3人が仮入隊しました。今集会は基本動作を中心に訓練し、ゲームを織り交ぜての内容でした。この日2つめのゲームでは、組の仲間と協力するキムスゲームに挑戦しました。君たちがゲームで努力した証として、沢山の表彰リボンが組旗に飾られていくのが、今から楽しみです。4月2回目の集会は、21日に鎌ヶ谷野営場「カッシュ村」で行いました。それぞれの組が自慢の料理を野外で作し、その出来具合を競います。1組のメニューは餃子。ドキドキ餃子も入っている、焼餃子を作りました。2組のメニューはカレーライス。包丁を使って、肉や野菜を食べやすく切り極上のカレーを作りました。どちらの組の料理もおいしくて、お替りがすすむ事、すすむ事。みな満腹の野外料理でした。この日、ボーイ隊の小島デンコーチにも参加いただき、追跡サインゲームをしてくださいました。デンコーチが森の中に残した、追跡サインを組ごとに探していきます。追跡サインに従っていくと、見つけやすいのですが、サインと違う方向を探す組もあつたりしました。でも、自然物を使っての追跡サインを探すのは楽しかったですね。もっと長いコースで、また追跡サインゲームをやりましょう。小島デンコーチ、ゲームに協力してくれてありがとうございます！また楽しみにしています。さて、5月は11日に田植え体験の集会を根木内歴史公園で行う予定です。



育成会ニュース

◇初夏となり外での活動が活発になります。然し、戸外の活動は予想できない災難や事故に遭遇するかもしれません。先日の自動車2台による幼稚園の災難。保護者がどんなにルールを守って信号待ちをしても、飛び込んでくる車は避けられません。が故に、これからのスカウト活動は一層安全に注意を以って行動することを念じます。
スカウトクラブ(賛助会)賛助会鎌原
◇4月7日、28日にボーイスカウト団内研修会基礎編が行われました。スライドを観ながらボーイスカウトとはということを知りやすく楽しく学べました。次回には実践編の予定です。皆さん是非とも一緒に参加しましょう。